

河西便り



第16号 学校教育課訪問号
2018.10.5 河西中学校

2018.10.3(水)市学校教育課学校訪問 公開授業・研究授業!! 2019年度から始まる中学校「特別の教科 道徳」に向けて

10月3日(水)に和歌山市教育委員会学校教育課から3人の指導主事の先生方が来校してくれて河西中学校の教育活動の様子を見てくれました。午前中、朝の挨拶運動の様子から始まり、各クラスの授業の様子や教室環境を参観、午後は次年度から中学校で始まる「特別の教科 道徳(道徳科)」の研究授業を本校の楠一樹先生に提案していただき、全教員で参観、その後の研究協議会を行い道徳科の指導及び評価について研修を深めることができました。

【公開授業の様子】 主体的・対話的で深い学びの実現を目指す授業



グループ学習



パート練習 指揮の練習



少人数指導(1年生数学)



○本校の教育活動を参観してくれた指導主事の皆さん感想

生徒達の表情が良い。 覇気(はき)があるように思える。
朝の挨拶運動でも生き生きと挨拶できていた。 朝の読書活動(1年生)が良いですね。

【研究協議会】



道徳科の目標 よりよく生きるための基盤となる道徳性の育成

(道徳的な判断力、心情、実践意欲・態度を育てる)

何ができるようになるか 新しい時代に必要となる資質・能力の育成

どのように学ぶか アクティブラーニング 「主体的・対話的で深い学び」

「考え、議論する道徳」

深い学びの鍵となる「見方・考え方」

答えが一つでない道徳的な課題を一人一人の生徒が自分自身の問題としてとらえ、向き合う「考え、議論する道徳」の実現を目指します！

11月14日(水) 文化祭 合唱発表会

平成30年度文化祭で披露する合唱発表会の各クラスの曲名と指揮者・伴奏者が決まり、各クラスや音楽科での取組が始まりました。各クラスの曲名は以下の通りです。

組	1年生	2年生	3年生
1	思い出がいっぱい	島唄	桜色
2	マイ バラード	空も飛べるはず	輝くために
3	君をのせて	大切なもの	さくら
4	翼をください	旅立ちの時～Asian Dream Song～	つながる空
5			はばたこう明日へ

家庭学習 CULTEK(カルテック)の活用を！

本年4月17日(火)に3年生が平成30年度全国学力・学習状況調査に取り組みました。その結果が夏休みに届きました。その結果の概要と具体的な取組については後日、ペーパーにて配布させていただきます。

その質問紙調査の結果を見てみると、家庭学習の項目に関して、学校の授業時間以外に「1日に2時間以上勉強をする」生徒の割合が46.5%(全国平均36.4%)でしたが、「一日に全く勉強しない」生徒の割合が15.5%(全国平均4.9%)であり、課題があることもわかりました。

和歌山市から提供していただいている家庭学習支援サービスCULTEKは家庭で自主学習できるツールです。積極的に活用しましょう、自分の将来のために！

本校のホームページからも(スマホやPCで)CULTEKにアクセスできます。

